



Bürgermeister Frank Schneider sagt Klägern gegen die Co-Pipeline bis zur letzten Instanz Unterstützung zu

Anzeige



Das Ergebnis des Planänderungsbeschlusses, welchen die Bezirksregierung Düsseldorf nach mehr als sechs Jahren Verfahrensdauer am 10. August 2018 ohne wesentliche Auflagen zum Kohlenmonoxid-Pipeline-Projekt der Convestro Deutschland AG (vorher Bayer Material Science AG) erteilt hat, war für Bürgermeister Frank Schneider und die anderen Gegner dieser Leitung zwar ein Rückschlag, verwundert ihn aber vor dem Hintergrund der Historie dieses Verfahrens nicht wirklich.

Kläger gegen die Pipeline bis zur letzten Instanz unterstützen

"Wir werden die Kläger gegen die Co-Pipeline bis zur letzten Instanz unterstützen, und hoffen weiterhin, dass diese Pipeline niemals in Betrieb gehen wird", sagt Bürgermeister Frank Schneider.

„Hatte die Bezirksregierung womöglich gehofft, durch den Vorlagebeschluss des Oberverwaltungsgerichtes Münster an das Bundesverfassungsgericht in Karlsruhe zur Nichtverfassungsmäßigkeit des Rohrleitungsgesetzes um dieses Verfahren herumzukommen, musste sie sich nun doch nach Aufforderung des OVG mit der noch ausstehenden Planänderung befassen“, so der Bürgermeister.

Beschluss auf 236 Seiten ohne wesentliche Auflagen

Dass der nun vorgelegte Beschluss auf 236 Seiten ohne wesentliche Auflagen und Bedingungen mehr als 20.000 Einwendungen gegen die Pipeline vom Tisch gewischt hat, führt Frank Schneider auf die Vermutung zurück, dass die Bezirksregierung vielleicht den eigenen Planfeststellungsbeschluss zur CO-Pipeline aus dem Jahr 2007 nicht in Frage stellen wollte, was sie gegenüber Covestro hätte angreifbar machen können.

Das Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger in gerechte Behördenentscheidungen leidet seiner Meinung nach unter derartigen Vorgängen jedenfalls massiv oder geht völlig verloren, und die Bereitschaft, sich an künftigen Planverfahren zu beteiligen sinkt rapide.

"Hoffe, das die Pipeline niemals in Betrieb geht

„Wenn man, so schwer es fällt, dem jetzigen Planänderungsbeschluss noch etwas Positives abgewinnen möchte, dann ist es der Umstand, dass nun endlich das gerichtliche Verfahren beim OVG Münster weitergeführt werden kann und hoffentlich mit einem krachenden Urteil dem CO-Pipeline-Projekt ein Ende setzt. Wenn nicht, gibt es noch das BVerwG in Leipzig. Wir werden die Kläger gegen die Pipeline bis zur letzten Instanz unterstützen, und hoffen weiterhin, dass diese Pipeline niemals in Betrieb gehen wird“, schließt der Bürgermeister ab.

Gefällt mir 0

[Teilen](#) [Twittern](#) [Teilen](#) [Einbetten](#) [E-Mail](#)



Beitrag eingestellt von **Lokalkompass Langenfeld** aus Langenfeld (Rheinland) am 17.08.2018

[Folgen](#)

Weitere Beiträge aus Langenfeld (Rheinland)

- [Steilpass: BVB-Idol Sigi Held ist "Promi-Tipper"](#) 4
- [Sommerferien-Gewinnspiel: Im letzten Teil noch Musical-Tickets absahnen!](#) 3
- [Longhorns mit starkem Auftritt in Elmshorn](#)
- [Quartettverein Gladbach zauberte mit seinen Liedern den Zuhörern ein Lächeln ins Gesicht](#)
- [Sommerfest des Schützenvereins 1834 mit Musik, Speis und Trank sowie einer Hüpfburg](#)
- [Gelungene Ferienaktion zusammen mit der SGL: Mädchen und Jungen tanzten begeistert Hip Hop](#)
- [21. Voigtslacher Wiesenfest in Hiltdorf an der Stadtgrenze zu Langenfeld](#)
- [Rückblick auf das Reusrather Schützenfest im Jubiläumsjahr / Ulrich König regiert](#)
- [Flugplatzfest in Langenfeld: Die ganze Faszination des Flugsports erleben](#)
- [Langenfeld: Werkzeuge und elektrische Werkzeugmaschinen im Wert von rund 10.000 Euro gestohlen](#)
- [Erfolgreiches Pöttfest der CDU Wiescheid in Schwarz-Weiß](#) 1
- [A59 und A46: Kreuz Düsseldorf-Süd gesperrt](#)

Weitere Beiträge zu den Themen

- [co-pipeline in Langenfeld \(Rheinland\)](#) (18)
- [Pipeline in Langenfeld \(Rheinland\)](#) (7)
- [Pipeline](#) (16)
- [Bayer Pipeline](#) (1)



Schreiben Sie einen Kommentar zum Beitrag:

Schon dabei? [Hier anmelden!](#)

Link einfügen

Spam und Eigenwerbung sind nicht gestattet.
Mehr dazu in unserem [Verhaltenskodex](#).

Kommentar speichern

Draußen Flocken, drinnen zocken.
Die Nintendo Switch 32 GB + Mario Party Set für 359,99€ auf otto.de.
➔ [Weihnachten ist alles drin.](#)

Wenn du schrecklich gerne kochst.
Das Siemens Herd-Set mit Glaskeramik-Kochfeld und Schnellaufheizung für mehr Freude am Kochen.
➔ [Jetzt auf otto.de](#)

Notice: Undefined index: 20733
in /var/www/htdocs/_em_oas/_locals/class/fn_struktur.cl
on line 1894

Notice: Undefined index: 20733
in /var/www/htdocs/_em_oas/_locals/class/fn_struktur.cl
on line 1894

Lesen Sie auch



Langenfeld: Fahrrad-Rempler mit 1,5 Promille / Außenspiegel...
von Lokalkompass Langenfeld



Quartettverein Gladbach zauberte mit seinen Liedern den...
von Lokalkompass Langenfeld



Sommerfest des Schützenvereins 1834 mit Musik, Speis und...
von Lokalkompass Langenfeld



„Orientalischer Tanz“ beim TSV
von Charlie Behmerburg



Steilpass: BVB-Idol Siggie Held ist "Promi-Tipper"
von Redaktion Steilpass



Sommerferien-Gewinnspiel: Im letzten Teil noch...
von Miriam Dabitsch

Stellen Kompass Für die Region: **Langenfeld**

Pflegehelfer/-assistent
Duisburg

Reinigungskräfte
Langenfeld

Unternehmen Was gibts Neues | Jobs & Karriere

Informationen Hilfe | Verhaltenskodex | Datenschutz | AGB | Impressum

Kontakt Anschriften

Dienste Mobile Webseite